
 Hiteles oklevelek 1268-ban említik meg első ízben Terra Vck néven. A település kúriáiról legkorábbi adataink a 18. század legelejéről valók. 1700-ban a faluban Bezerédi István nemesi kúriát birtokol és földesúri majorsága van. 1770-ben is összeírták a majorosokat, illetve az ott dolgozókat, amikor már állhatott a két Gyömöreý és az eredetileg az Osterhueberek által emelt Szalay-féle kúria, mely jelenleg műemlékvédelem alatt áll. Külön szólni kell a római katolikus templom


mellett álló, un. „Babás-kastélyról”, amely az 1857. évben kiadott kataszteri térképen is megjelenik. A község főutcájának északi oldalán álló földszintes, nyeregtetős épületet egykor feltehetően a Szentgyörgyi Horváth család építette. A kilentengelyes épületet egykor díszes park övezte, nyugati homlokzatát szobrok díszítették. Mára a kert (díszpark) eltűnt, az épületet teljesen átalakították, egykor szobrainak egy része a római katolikus templom udvarán, illetve a torony mellett befalazva látható. Falunapot minden év július utolsó hetében tartják.



 Amtliche Urkunden erwähnen ihn 1268 das erste Mal unter dem Namen Terra Vck. Die frühesten Angaben über die Kurien der Siedlung haben wir vom Anfang des 18. Jht.-s. Im Jahre 1700 besitzt Bezerédi István im Dorf eine adelige Kurie und hat ein Feldherrenhaus. 1770 wurden die Herrenhäuser und die dort Arbeitenden zusammengeschrieben, wann wahrscheinlich die zwei Gyömöreý und die ursprünglich von Osterhueberek gebaute Szalay-Kurie gestanden mögen, letztere steht unter Denkmalschutz. Extra erwähnen muss man das neben der römischkatholischen Kirche stehende sog. „Schloss Babás“, welche auf der Katasterkarte 1857 erscheint. Das ebenerdige Gebäude mit Satteldach auf der Nordseite der Hauptstrasse der

Gemeinde wurde damals wahrscheinlich von der Familie Szentgyörgyi Horváth gebaut worden. Das Gebäude mit neun Achsen war damals mit einem prachtvollen Park umgeben, die westliche Fassade war mit Standbildern verziert. Heute ist der Garten (Prunkpark) verschwunden, das Gebäude ist gänzlich umgebaut, ein Teil der Standbilder ist im Garten der römischkatholischen Kirche und eingemauert neben dem Turm zu sehen.

Der Dorftag wird jedes Jahr in der letzten Juliwoche veranstaltet.

 The village was first mentioned as Terra Vck in charters in 1268. The earliest records of its mansions date back to the beginning of the 18 century. In 1700 István Bezerédi had a demesne and a manor in the region. Gyömöreý and Szalay mansions (the latter one belonged to the Osterhueber family and has become a monument) existed as early as 1770. 'Babás-kastély' (Dolly Castle) can be found on the kataster maps of 1857. The one-level building with its saddle roof, located on the main street of Ukk in the north was built presumably by the Horváth Szentgyörgyi family. The building with its nine axles used to be surrounded by a nice park; its western fronting was decorated with sculptures. Nowadays, the park has completely disappeared. Some of its former sculptures are placed in the garden of the Roman Catholic church, some are walled in near the tower. The Village Day is held in the last week of July each year.

